

La famille et les amis de

Georges-Edouard BIERI

droguiste et organiste

ont le regret de faire part de son décès survenu le 3 août 2020,
dans sa 79^e année.

Une cérémonie aura lieu au centre funéraire de Montoie, à Lausanne,
chapelle A, le jeudi 6 août à 13 heures. Honneurs à 13 heures 30.

Georges-Edouard repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19,
à Lausanne.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser au centre social protestant,
à Lausanne, CCP 10-252-2.

*Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son fils unique
afin que quiconque croit en Lui ne périsse pas,
mais qu'il ait la vie éternelle.*

Jean 3 : 16

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.